

## LE PRESENT C'EST LA JEUNESSE. ET APRES ?

Soucieuse d'améliorer leur relation avec Dieu et le prochain, la Commission des Jeunes Filles (COJEFI) de la Paroisse Maria Mamu wa Karmel a passé trois jours de retraite dans le beau cadre du centre d'accueil et de spiritualité du Mont Carmel de KANANGA, pour réfléchir sur l'avenir.

Durant ce temps, un thème si riche en enseignement, « *Le présent, c'est la jeunesse. Et après ?* » leur a permis de réfléchir sur l'étape de la vie qu'elles traversent tout en ayant les yeux fixés vers l'avenir. Comme l'évoque la maxime « Le futur se prépare aujourd'hui » et vu les difficultés auxquelles se heurtent actuellement les jeunes filles, il était donc impérieux pour elles de tout quitter pour penser à leur avenir.

La jeunesse est une période de la vie, période qui ne passe pas « comme un silence, comme une page sans écrit, un ridicule pas de danse, comme une excuse, un non-sens, comme un silence où tout est dit (...) Comme une nuit qu'un matin calme, pas à pas ne remplace pas, sans que l'on sache bien pourquoi... » Une jeunesse qui passerait ainsi, nous laisserait dans le froid tout le reste de la vie. Par conséquent, il est souhaitable de soigner minutieusement cette étape de la vie qui ne passe pas sans nous laisser les traces et dont les conséquences, parfois, nous poursuivent.

In fine, le frère KYALONDAWA Benjamin de la Transfiguration, prédicateur, a exhorté les participantes à ladite retraite en ces termes : Jeunes filles, prenez le temps de lire, c'est le secret du savoir. Jeunes filles, prenez le temps de prier, c'est le chemin qui mène vers la sainteté. Jeunes filles, prenez le temps de jouer, c'est le secret de l'éternelle jeunesse.

Frère Benjamin KYALONDAWA, ocd